
Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence 240603

Prix 745 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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En co-exclusivité dans le domaine des hauts de vaugrenier :magnifique et luxueux

appartement  de  3  pieces  745  000.-€en  rez  de  jardin  d'angle.  Aucun  vis  à  vis.

Idéalement  situé  dans  le  domaine,  au  calme  absolu,  vue  verdure,  proche  des

commodités  et  du  club.  Beaucoup  de  charme  pour  ce  3  pièces  traversant-

exposition sud et  ouest.  Avec sa grande terrasse et  son jardin privatif  de 110m2.

Entièrement rénové avec des prestations modernes et raffinées hauts de gamme.

Climatisation intégré , porte blindé, porte et menuiserie sur mesure. Entré, placards

spacieux séjour avec cuisine américaine sur ...

Co-exclusivity in the area of hauts de vaugrenier:magnificent apartment of 3 rooms

775,000.  -€on  the  ground  floor.  Ideally  located  in  the  domain,  in  absolute  calm,

green  view,  close  to  amenities  and  the  club.  Lots  of  charm  for  this  3  rooms

crossing-  south  and  west  exposure.  With  its  large  terrace  and  private  garden  of

110m2.  Completely  renovated  with  modern  and  refined  services.  Integrated  air

conditioning, armored door, door and custom carpentry. Entrance, spacious living

room  with  kitchen  on  terrace,  laundry  room,  1  bedroom  with  dressing  room

overlooking its tek terrace, an adjoining shower ...

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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